



# 校園長だよい

岸和田市立旭小学校  
NO. 9 幼稚園  
令和2年10月16日  
校園長 辻下 辰巳

## ☆ ALTのブラッド・バートリー先生と英語の授業をします！ ☆

10月12日（月）より12月18日（金）まで、3年生から6年生が、ALTのブラッド・バートリー先生と英語の授業を行います。初日の10月12日（月）は6年2組と6年3組で授業を行いました。

12日（月）の授業は、“What do you want to try ~” “I want to try ~” の構文を学習しました。～に自分の好きなスポーツの名前を入れて、会話を行いました。最初は、構文の発音練習を、続いて色々なスポーツの名前を英語で発音する練習を行いました。次に、ブラッド先生が指名した人と構文の会話を行いました。またクラスの友達と2人組になって、構文の会話の練習を行いました。

ブラッド先生は、アメリカ人らしく、とても明るくおもしろくて、教え方もとても分かりやすいです。これから各学級ごとに約20回ほど一緒に英語の学習をします。とても楽しい時間になりそうです。



<6年3組の授業>



## ○ 学級園の水道を改修していただきました！ ○

10月14日（水）と15日（木）の2日間で、校務員さん3人が、小学校の学級園の水道を改修していただきました。

改修していただいたのは、旭小学校の西川さん、土生中学校の福本さん、太田小学校の笹嶋さんです。

校務員さんは、基本的に1つの学校に一人しかいらっしゃいません。そのため、一人で行うと大変な作業は、近くの学校の校務員さんと協力して一緒に作業を行っています。

学校園では、1年生が綿を栽培したり、4年生がへちまを育てたりしていました。今まででは、遠い手洗い場から水をくんで、水やりをしていましたが、これからは、すぐに水をくむことができます。

3人の校務員さんに感謝をしながら、大事に使わせていただきましょう。

